

1. Record Nr.	UNINA9910796581003321
Autore	Grundmann Stefan
Titolo	Staub Handelsgesetzbuch // herausgegeben von Claus-Wilhelm Canaris, Mathias Habersack, Carsten Schafer
Pubbl/distr/stampa	Berlin, [Germany] ; ; Boston, [Massachusetts] : , : De Gruyter, , 2017 ©2017
ISBN	3-11-038864-2 3-11-028604-1
Edizione	[5., neu bearbeitete Auflage.]
Descrizione fisica	1 online resource (560 pages)
Collana	Grosskommentare der Praxis
Disciplina	332.6
Soggetti	Investments
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Frontmatter -- Verzeichnis der Bearbeiter der 5. Auflage -- Vorwort zur 5. Auflage -- Inhaltsübersicht -- Abkürzungsverzeichnis -- Verzeichnis der abgekürzt zitierten Literatur -- Erster Abschnitt. Funktionen -- Zweiter Abschnitt. Infrastruktur -- Dritter Abschnitt. Regelungsrahmen -- Erster Abschnitt. Emissionsgeschäft -- Zweiter Abschnitt. Prospektrecht (WpPG und EU-Prosp-VO) -- Dritter Abschnitt. Marktmissbrauchsregime (Insiderhandels- und -weitergabesowie Marktmanipulationsverbote), Ad-hoc-Publizität und Directors, Dealing (EU-VO 596/2014, „MAR“) -- Register
Sommario/riassunto	In Band 11 - aufgliedert in Bd. 11/1 und 11/2 - wird das Effektengeschäft im breiten Sinne mit seinen Europäischen und internationalen Bezügen erörtert. Dabei werden neben Übersichten und Einleitungen, etwa zum Emissionsgeschäft, vor allem folgende Einzelgesetze kommentiert: WpHG (jetzt mit MM-VO und EMIR), BörsG, WpProspG, WpÜG, DepotG. Gegliedert ist der Kommentar und z.T. auch die Einzelgesetze nach Teilen, die primär die Bankorganisation betreffen, das einzelne Kundenverhältnis oder allgemein Märkte. Dabei werden in Bd. 11/1 nach der Gesamtübersicht und den Hauptfunktionen des Investment Banking nacheinander das Emissionsgeschäft dargestellt und das Marktrecht im WpHG (inzwischen vor allem in der MM-VO) und im WpProspG kommentiert. Im Bd. 11/2

werden weitere Teile des Marktrechts kommentiert, die erst Mitte 2016 erlassen wurden (Benchmark-VO sowie EMIR und WpÜG), sowie die Bereiche Banken- und Marktorganisation und individuelles Kundenverhältnis (mit der großen WpHG-Novelle 2017 zu §§ 31 ff. sowie dem BörsG und DepotG).

Volume 11 explains investment banking in a broad sense, including its European and international dimensions. In addition to overviews of various areas – including, for example, emissions trading – it focuses primarily on commentaries on the following individual laws: WpHG [German Securities Trading Act] (now including the MM-VO and EMIR [Market Abuse Directive and European Market Infrastructure Regulation]), BörsG [Stock Exchange Act] WpProspG [Securities Prospectus Act], WpÜG [Security and Takeover Act], DepotG [Security Deposit Act]. The commentary and some presentations of individual laws are structured according to the parts that primarily affect bank organization, relationships with individual customers, or markets in general.
